

(6) 2016年(平成28年) 7月28日(木曜日)

大リーグ記録の通算4256安打を誇るピート・ローズ氏が、日米通算記録で迫るマーリンズのイチローについて13日付の米USAトゥデー紙で言及し「日本では私を安打のクイーン(2番)にしようとしている。殿堂入りする実績があるイチローから何かを取り上げるつもりはないが、日本では次は高校時代の安打まで数えるんじやないか」と記録の比較に懐疑的な見方を示した。同氏は「日本のプロ野球と米大リーグが同等だと言う人はいないと思う。日本から来た多くの選手が失敗している」とし、メジャーで目立った実績がなく、2001年に近鉄で当時のプロ野球記録に並ぶシーズン55本塁打を放ったタフナー・ローズを例に挙げた。イチローは同紙に対し

「もし試合数の少ない日本だけでもローズの記録を超えるればさらにすごいし、信じられないこと。メジャーは試合が多いから」と語っている。  
（『羅府新報』2016年6月15日付）

ていたから「喜んでくれれば、(気持ち)が全然違うんですよ。だから僕も興味がない。ここにゴールを設定したことがないので、実はそんなに大きなことという感じはない」と言った。さらに

このインタビューでは、ローズが人格者であったなら、イチローの偉業を讃めてくれたのではないか、という意味にとれる。そうであれ、日本であれ、アメリカであれ、どのような地位や立場であれ、自分を追い越す人物を心良く思う人はまずいな

いであろうし、悔しいのである。だからローズは高校時代の安打のことまで言うのであろう。それでも彼のコメントは残念である。

聖書に「キリストは、神の愛を使つたが、心から他者を誉めることができるのは、やはりそれなりの人物である。

イチローは人格者という言葉を使つたが、心から他者を誉めることができるのは、やはりそれなりの人物である。

ジーターという人は、他者の良いところを心から喜ぶ人だったのだろう。僕もそうだ。

（アーバイン日本語キリスト者であることが理想。もっと言えば日本（の年間公式戦試合数）で抜くことが恐らく一

やがて6月15日にサンディエゴでのパドレス戦でイチローはピート・ローズを超えた。彼はインタビューで、ロードが喜んでいないことを聞いた。

続けて、「いつかアメリカで抜く選手が出てきてほしいし、それが（元ヤンキース主将の）ジーターのような人物である。

イチローは人格者という言葉を使つたが、心から他者を誉めることができるのは、やはりそれなりの人物である。

ジーターという人は、他者の良いところを心から喜ぶ人だったのだろう。僕もそうだ。

（アーバイン日本語キリスト者であることが理想。もっと言えば日本（の年間公式戦試合数）で抜くことが恐らく一

## イチロー

杉村 宦

南加キリスト教教会連合

続いて、「いつかアメリカで抜く選手が出てきてほしいし、それが（元ヤンキース主将の）ジーターのような人物である。

聖書に「キリストは、神のかたちであられたが、神と等しくあることを固守すべき事とは思わず、かえつて、おのれをむなしうして僕のかたちをとり、人間の姿にならだ。

（アーバイン日本語キリスト者であることが理想。もっと言えば日本（の年間公式戦試合数）で抜くことが恐らく一